
Rio ne*Fesc'arar' "lt uoue fog ne
lerimattina la cerimonia diapertura delcantierc e Inawio deilavori
EBOLI - Fogne in rione Pescara: aperto il cantiere.

Cerimonia con tanto beneaugurante spumante, quella,
che ha sancito l'apertura ufiiciale dei lavori di realizza-
zione della rete fognaria nella popolosa zona rli Eboli.
hesenti il sindaco Martino Melchionda. sli assessori co.
munali Carrnjne Campagnlr e Francesco-Bello, il consi-
gliere Giancarlo Sibona. I'ingegnere Giuseppe Fulgione
e i rappresentanti della Credentino,la ditta aggiudicata-
ria dei lavori e che r.anta (crediti di tutto rispetto, a Dar-
tire dalia consegna con 20 giomi d'anticipò della óta-
toria di Santa Cecilia". Un primo e soddisfatto com-
mento, quello di Martino Meichionda, che puntualizza
come (stiamo intervenendo in un quartiere che nel cono
degli anni è stato oggètro di tanté parole ma di pochi
Iatti. Oggi noi lacciamo queifatti, dando alla zona ur'o-
pera che attendeva da troppo tempo>. Un intervento,
del valore di 700mila euro circa. che prevede la realiz-
zazione di condutture diversficate per la raccolta delle
uacque luride. da convogliare nel depuratore, e delle
acque cosiddette bianche, che confluiranno nel tonente
vicino>. <Ringrazio - ha proseguito il primo cittadino -
chi si è imfegnato a fondo, come l'assessore Bello o i
consiglierei Sibona e Tarcisio Di Cosmo. Siamo all'en-
nesimo intervento che ha come obiettivo la rivalutazione
di una zoha importante della città. Abbiamo riqualifi-
calo piazzale Lombardi, di ftonte all'Asl, più volte siamo
intervenuti con la bonifica di discariche órivate nelle vi-
cinanze del presidio. Abbiamo awiato la pulizia del piaz-
zale che ospitava i prelabbricati e abbiùo conseppato
undici nuovi alloggi: mi sembra che qualcosa abbiamo
fatton. hoprio sugJi allogf si sofferma il sindaco: uvor-
rei sottolineare che a tutte queste oDere si agsiunse
I'opportunità per i cirtadini di acquisàre gli al'Íóggi 

-di

edilizia pubblica a prezzi veramente agevoii. A loro ri-
cordo che i soldi che verseranno al Comune Det tale ac-
quisto verranno reinvestiti in questa zona pei renderla il
pji vivibile possibile in base ad interventi che già sono
allo studio ma di cui non voglio ancora anticipare nulla,.
Un passo importante, sottolinea Melchionda, veno <.non
solo un miglioramento del quartjere, ma anche verso la

, garanzia di una crescita socio - culturale di chi ora sarà- ih grado di divenire proprietario di un casa, con tutto
ciò cle ne deriva in termini di realizzazione umana e di
dignità personale> . Sei i mesi entro cui i lavori dowanno
essere consegnati: <Siamo fiduciosi - conclude il primo
cittadino -, questa ditta ci ha abituato a tempi brevi e
consegne prima della scadenza del termine fissato>.
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